

Declaración Carlos Schwalm

Rol 48-2022

13 junio 2022.

Carlos Schwalm Fuchslocher, cédula de identidad 6.958.325-3, declaro como denunciado en la causa 48-2022.

Me llama la atención la acusación que me han hecho, cuando yo sé perfectamente bien quien golpeó la parte de abajo donde van los jurados, porque yo no fui. Segunda cosa, no sé no me explico cómo los jurados pueden hablar de mí. Es verdad que yo estaba de espalda, pero yo estaba hablando con Marcelo Sepúlveda, el secretario. Es más, el secretario me pidió que si se me ofrecía algo a mí, que ustedes lo llamarán, él no tiene problema en declarar, porque todo lo que usted me está diciendo no es cierto, esa es la verdad.

Como aquí hay una tercera persona que es totalmente ajena al caso, pero que sí está en la caseta del jurado como era Marcelo Sepúlveda ustedes también lo puedan llamar y verificar lo que yo le estoy diciendo.

Me llama tremendamente la atención que me culpen a mí de algo que yo no he hecho, ni siquiera están mis caballos corriendo, cuál va a ser la necesidad de estar reclamando sí a mí no me influye en nada. Esa es mi versión y creo que lo más corto es llamar a Marcelo Sepúlveda para que aclare todo esto que sucedió.

¿La persona que golpeó las latas de la caseta del jurado quien habría sido?

Es que es un amigo, por eso no se lo voy a decir. Es un corredor.

Yo personalmente tengo mi conciencia tranquila porque yo no fui, yo no hice nada de lo que me están acusando y por eso es que pido que por favor llamen a Marcelo Sepúlveda, al secretario que estaba con los jurados y él que de su declaración y van a ver que todo lo que dicen es mentira.

Los jurados dicen que se paró frente a ellos y se paró frente a ellos y se apoyó frente a la tabla que está como de mesa de la caseta donde ellos anotan, ¿Es efectivo eso no?

Yo me paré a llamé a Marcelo, estuve hablando con Marcelo con el secretario, no con ellos, Marcelo estaba en una esquina estaba al lado izquierdo dónde va el secretario y ellos estaban al lado derecho. Es verdad

que yo me paré, pero me paré a hablar con Marcelo, no con ellos y llamé a Marcelo, eso es verdad, pero a ellos no los increpen ni les dije nada.

¿Qué necesidad había de hablar con Marcelo Sepúlveda mientras se desarrollaba la serie campeonos?

Porque resulta que en ese momento no se estaba corriendo. Hubiera sido diferente si hubieran estado corriendo, en ese momento que yo lo llamé no estaban corriendo. Había una silvadura tremenda en la medialuna y se había parado, ahí estuve hablando yo con Marcelo.

¿Cuál era el motivo de esa conversación?

Según Marcelo se habían caído unos vasos donde golpearon la parte de abajo de la caseta del jurado y yo le pregunte a Marcelo que a quien se le había dado vuelta el vaso, esa fue la razón.

¿Ud. rechaza la acusación que le hacen los jurados?

Totalmente.

¿Solicita que el secretario declare como testigo?

Si.

¿Si el ambiente estaba tan enrarecido no le pareció a Ud. un poco imprudente asomarse a la caseta del jurado a hablar con el secretario?

Yo creo que el que nada hace, nada teme. Tengo tan tranquila mi conciencia que no se me ocurrió ni siquiera en ese momento pensar que esto me iba a acarrear un problema.

Se pone fin a la declaración.